



Nota de prensa

La actuación supondrá una inversión de 119.962 euros con cargo al Organismo

La Confederación del Ebro acondiciona la margen izquierda del Ega en Cárcar (Navarra) para evitar el proceso de erosión por efecto de las avenidas

- La actuación consiste en recuperar la margen izquierda para otorgar seguridad frente a avenidas y se enmarca dentro de las acciones de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca

10, dic. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha iniciado los trabajos de acondicionamiento de la margen izquierda del río Ega en la localidad de Cárcar, (Navarra).

Esta actuación cuenta con un presupuesto de 119.962 euros de fondos del propio Organismo de Cuenca y el objetivo es para evitar el proceso de erosión que ha sufrido por efecto de las avenidas.

En concreto, se repondrá la margen izquierda y se protegerá mediante una defensa de escollera, para evitar que en caso de avenidas se inunden los campos y se afecte a una vía de servicio. Para realizar estas obras es necesario preparar una zona de trabajos para acceder, preparando una isla o ataguía.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.